

:: DE ESTABLE A NEGATIVA

S&P revisa perspectiva de calificación de México

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

S&P Global Ratings revisó de estable a negativa la perspectiva de las calificaciones soberanas en escala global de México.

La evaluadora internacional confirmó además las calificaciones soberanas de largo y corto plazos en moneda extranjera de BBB+ y A-2, respectivamente, y en moneda local de A y A-1 de México.

Explicó que la revisión de la perspectiva de las calificaciones en escala global refleja una posibilidad de al menos una en tres de que baje la evaluación en los próximos 24 meses.

Esto, abundó, si el nivel de deuda del gobierno general o la carga de intereses pre-

senta un deterioro superior a sus expectativas y aumenta la vulnerabilidad de las finanzas públicas de México, ante los eventos adversos.

S&P expuso que la deuda neta del gobierno general se ubicó en 42% del Producto Interno Bruto (PIB) en 2015, y espera que llegue a 45% en 2016 y se acerque a entre 47% y 48% del PIB entre 2018 y 2019.

El índice de deuda ha aumentado de manera continua desde sólo 28% del PIB en 2005, lo que refleja el impacto de los constantes déficits fiscales moderados en un contexto de bajo crecimiento del PIB en este periodo, argumentó. (Notimex)
